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  (bei Antwort bitte GZ und DOK angeben) 

 

Sehr geehrte Frau Kollegin, 

 

Ihre Frage, 

 

„Wie viele Wohnungen hat der Bund in der aktuellen Legislaturperiode gebaut und wie viele 

Wohnungen plant die Bundesregierung im kommenden Jahr zu bauen“, 

 

beantworte ich wie folgt:  

 

Eine Abfrage innerhalb der Bundesregierung und der ihr nachgeordneten Geschäftsbereiche 

sowie der Bundesunternehmen (einschließlich von Sondervermögen) hat ergeben, dass der 

Bund – vertreten durch die Bundesanstalt für Immobilienaufgaben (BImA) – im Rahmen seiner 

Zuständigkeit bisher 50 Wohnungen seit dem Jahr 2018 errichtet hat.  

 

Die BImA übernimmt in angespannten Wohnungsmärkten zukünftig noch stärker 

Verantwortung für die Bereitstellung bezahlbaren Wohnraums für Bundesbedienstete und trägt 

damit zur Entlastung der Märkte bei. Auf Liegenschaften, die im Bestand bleiben, möchte die 

BImA insgesamt 6.000 bis 8.000 Wohnungen im Eigenbau errichten, davon mindestens 3.000 

Wohnungen bis Ende 2024. Ganz überwiegend ist die Vorbereitungsphase dieser 

Wohnungsbauprojekte noch nicht abgeschlossen. Schließlich ist die Realisierung der Projekte 



 

Seite 2  von mehreren Faktoren abhängig, da in aller Regel zunächst u. a. Abstimmungen mit den 

Belegenheitskommunen und den Projektplanungen erfolgen müssen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 




